

L'actu du jour

Un crâne célèbre au Musée de l'homme

Le crâne du joueur de foot de l'équipe de France, Lilian Thuram va être exposé au Musée de l'homme à Paris...



Il ne s'agit bien sûr pas du vrai crâne du joueur de foot, mais de son moulage en plâtre. Il sera exposé dans les prochains jours au musée de l'homme aux côtés de celui de Cro-Magnon et de René Descartes, penseur et scientifique majeur du 17^e siècle. Le crâne d'un homme préhistorique, celui d'un homme moderne et celui d'un homme vivant seront ainsi présentés côte à côte. Lilian Thuram s'est dit à la fois surpris et honoré de ce choix. Il a souligné l'importance d'un tel musée qui « nous enseigne ce que nous sommes vraiment, que nous venons tous de la même branche, de la même famille au-delà des couleurs de peau et des frontières. » Exposition, « L'homme exposé », à voir à partir du 21 février.

[Consulter cet article sur le site 1jour1actu.com](http://www.1jour1actu.com)